



早宮小だより

平成28年7月4日
練馬区立早宮小学校

☎03(3993)5165

FAX03(5984)0934

ホームページ URL : http://www.hayamiya-e.nerima-ky.ed.jp/mobile_site/mobile_site_top.html

健康で明るい子ども

よく考え工夫する子ども

思いやりのある子ども

カメラ付き携帯電話用 QR コード



子供の目線

校長 今村 理恵

過日の運動会には、1000人を超える皆様にご参観をいただきありがとうございました。赤白、各チームが応援団長を中心にまとまり、精一杯がんばっていました。準備から片付けまで、今年も多くの皆様にお力添えをいただき、重ねて感謝申し上げます。ありがとうございました。また、お寄せいただきましたご感想やご指摘、情報の発信などは、次年度の運動会へ向けてさらに検討してまいります。各学年の取組などは、ホームページに記載いたしました。どうぞお読みください。

さて、21日に、開校40周年記念集会を開きました。40年間の早宮小の歴史のダイジェストや各学級で考えた早宮小の良いところを代表児童が発表しました。ふだんの子供たちの様子から、各学級が真剣に考えたことがよくわかりました。校庭の広さ、高学年が優しい、交流がある、給食がおいしいなど、多様な良さを見出していましたし、他の学級の発表をうなずきながら聞く児童もあり、やるべきときは真剣に行う早宮の子供たちの良さだと思いました。集会で発表した良いところの短冊は、保健室前に掲示しました。ご来校の折にどうぞお読みください。10周年の記念誌に載っていたライオン池の前のケヤキがとても細かったのに驚きました。40年の重みを感じました。来年は、「40周年記念式典」を、10月21日(土)に行います。今年は、学校の歴史や伝統に触れる機会を多くします。

今年は、秋に学芸会を予定しています。22日に、新潮劇院による京劇「孫悟空」を鑑賞しました。6年生と私、校長が特別出演。京劇のメイクをし、衣装を身に着け、子供たちは劇団の方々と一緒に子猿や兵士になり、上手に演じきっていました。6年生の素敵なところは、どんなことでも前向きに行おうとするところです。希望者が多く、抽選だったとか。臆せず実践する、発表するときには原稿を読まない、たとえ詰まっても自分の言葉で表現するという良さがあります。だから、低学年の児童も6年生が大好きなのです。子供が見取った子供の良さは、大切に育んでいこうと思います。

1学期が20日で終わります。夏休みの取組や生活などは、追ってお知らせします。

*学校・地域連携事業推進校について

今年度、本校は標記の取組の推進校になっています。地域の方々のお力を学校教育に生かす取組です。地域未来塾として、週に2回程度の学力補充を目指した学習室の開催、ゲストティチャーによる伝統文化や国際理解、環境学習、9月以降に取り組む「オリンピック・パラリンピック教育」などが主な学習です。学校支援コーディネーターを学校評議員藤井順子さんをお願いしております。

読書の旅



ブックトーク(1年)



おひさまの会(5年)

夏の第1回「読書の旅」は、6月13日から24日までの2週間で実施しました。期間中、朝の活動をすべて読書としました。めあてをもって、じっくり本を選び、読書に取り組む姿が見られました。目標を達成すると、校長先生から賞状が授与されました。

保護者有志による「おひさまの会」の読み聞かせも行われ、各クラスじっくりと聞き入っていました。

図書館スタッフを招いての「ブックトーク」は1年、2年、5年で実施しました。図書館から多くの本を団体貸し出ししていただき、新しい本に触れることもできました。

図書室では、6月27日から「読書オリンピックめざせ! 100さつ」のイベントが行われます。図書の分類別に本を選んで読み、100冊を目指します。

芸術文化体験



「ハオ!」のかけ声がいくつも重なって体育館に響きました。

6月24日、「文化庁芸術による子供の育成事業」として、新潮劇院による京劇、「孫悟空 天界で大暴れ」の公演が体育館で上演されました。体育館が舞台に変わり、字幕を見ながら全校で観劇しました。

ストーリーは「西遊記」で有名な孫悟空が、まだ三蔵法師に出会う前の暴れん坊だった頃の話です。劇中には、ワークショップを体験した6年生が演じる仙童や天兵、小猿、校長先生演じる羅猴も登場し、会場を沸かせました。また、孫悟空と対決する天の神々との華麗な決闘シーンや決めポーズには、劇団の方から教えていただいた「ハオ!」という賞賛のかけ声が何度も児童から飛び交いました。色鮮やかな衣装、独特の舞台化粧などを間近に観ながら、楽しく外国の伝統的な文化に触れる有意義な時間でした。

開校記念集会

早宮小学校は、昭和52年4月1日に開校し、先日の6月6日に「40才」になりました。

それをお祝いして、6月21日(火)の3校時に体育館で開校記念集会を行いました。子供たちのアイデアにより学校のキャラクター「はやみん」と「さくらいおん」、そして「40才おめでとう」の文字と、ケーキで会場が飾られました。

まず、早宮小の歴史について、代表委員会の児童がスライドで紹介しました。校歌は初代の校長先生によって作詞されたこと。開校当初ライオン池はなかったこと。校庭にある歌碑は開校10周年の記念に作られたこと。身近だけれど、初めて知ったことに驚いた子どもたくさんいたようです。

次に、1クラス1つずつ考えた「早宮小の良いところ」を発表しました。計18クラスで考えた「良いところ」は、早宮小学校への素敵な「誕生日プレゼント」になりました。

最後に、全校で校歌を歌いました。早宮小学校の子供達の美しい声が体育館に響き渡りました。この集会を機に、さらに自分の学校を大切にしようという心が育ってほしいと願っています。



防犯パトロール

下校後の児童の安全確保のために、保護者の会の皆様がチームを組んで夕方に地域の防犯パトロールをしてくださっています。

日が長くなったせいか、夕焼けチャイムが鳴ってもなかなか帰らなかったり見通しの悪い場所、危険な場所などで遊んだりしている子はいらるものの、パトロールをしながらこまめに声をかけて注意してくださるので、児童は安全に下校後の時間を過ごすことができます。

また定期的なパトロールの実施に加え、パトロールステッカーをつけて自転車に乗ってくださっている保護者の方が多いことは、犯罪に対する大きな抑止力につながるそうです。おかげさまでこの地域では目立った事故や事件が聞かれません。本当にありがとうございます。

夕方の5時からというご家庭でも一番忙しい時間帯にもかかわらず、子供たちを見守り、安全な地域作りに全校体制でご尽力いただいている保護者の会の皆様には、いつも本当に感謝しております。これからも児童にとって安心・安全な地域作りにご協力をお願い申し上げます。

副校長 渡邊 正巳



7月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
				1 5 5 6 6 6 6	2	3
4 全校朝会 安全指導 クラブ活動 SC 河野先生 5 5 5 6 6 6	5 B 時程 保護者会高 移動教室 説明会5年 避難訓練 5 5 5 6 5 5	6 美しい日本語の 話し方教室6年 校内研究授業 4年(5校時) 学校保健委員会 4 4 4 5 4 4	7 都学力調査5年 5 6 6 6 6 6	8 B 時程 四季劇場観劇 社会科見学6年 5 5 6 6 6 6	9 音楽コンサート 委員会活動 3 3 3 3 4 4	10
11 B 時程 ふれあい環境 学習4年 SC 河野先生 5 5 5 6 6 6	12 B 時程 5 5 5 6 6 6	13 B 時程 おひさま たてわり給食遊び 町探検2年 5 5 5 5 5 5	14 児童集会 保護者の会 代表役員会 5 6 6 6 6 6	15 5 5 6 6 6 6	16	17
18 海の日	19 音楽朝会 SG 理事会 5 5 5 6 6 6	20 B 時程 1学期終業式 給食終了 5 5 5 5 5 5	21 夏季休業日始 2学期始 夏季水泳指導 心のふれあい週間始 三者面談 サマースクール 期間始	22 夏季水泳指導 三者面談	23	24
25 夏季水泳指導 三者面談	26 夏季水泳指導 三者面談	27 夏季水泳指導 三者面談 心のふれあい 週間終	28 夏季水泳指導	29 夏季水泳指導	30	31

SC：スクールカウンセラー SG:スクールガード

サマースクールや三者面談の詳細な日程は、後日各学年・各学級から御案内させていただきます。

7月の生活目標

協力して係や当番活動をしよう

学校では「みんなが気持ちよく生活できるため」に、学級や学校全体で係・当番活動をしています。子供たちは、係・当番活動を通して、責任をもって役割を果たしたり、友達と励まし合い、協力し合って取り組んだり、活動内容を創意工夫したりしています。その中で、子供たちの「自分たちのことは自分たちです」という意識を高め、みんなのために活動している自分や友達の良さを感じてほしいと願っています。

子供たちが、自分たち自身の学校生活をより良くするために、自分から進んで活動に取り組めるよう指導しています。学校や家庭でそれぞれが力を合わせて、人の役に立つ喜びを感じられる生活が実現できるよう声をかけていきたいと思ひます。

生活指導部 入江 宏子